

NOMINATIONS

DEUX NOUVEAUX DIRECTEURS DE SECTEUR AU CRÉDIT AGRICOLE TOULOUSE 31

Depuis le début de l'année 2025, le Crédit Agricole Toulouse 31 a nommé deux nouveaux Directeurs de Secteur.

Elisabeth Choteau, qui occupait les fonctions de Responsable de l'Animation Commerciale depuis quatre ans, devient Directrice du Secteur Ouest. Et Stéphane Boire, anciennement Directeur de l'Agence Entreprises et Banque de l'innovation depuis sept ans devient Directeur de Secteur Est.

ELISABETH CHOTEAU, NOUVELLE DIRECTRICE DU SECTEUR OUEST

Diplômée de l'ISG Blagnac, Elisabeth a rejoint la Caisse régionale à l'issue de ses études, en 1994. Elle y a dès lors exercé l'ensemble de sa carrière, toujours dans le réseau proximité. Nommée Directrice d'Agence à 28 ans, elle a par la suite évolué jusqu'à devenir Directrice de Groupe d'Agences à Castelginest.

Engagée dans l'accompagnement, elle devient en 2019 animatrice des managers, avant de prendre la responsabilité de l'Animation Commerciale en 2021. Elle a notamment contribué au développement du coaching auprès des salariés du réseau bancaire.

D'origine espagnole, son mantra est simple « *La vida es chula* ». Elle saura mettre sa joie de vivre, son dynamisme et sa connaissance des femmes et des hommes au service de ce secteur aux multiples casquettes.

Le secteur ouest représente 135 coéquipiers, 20 agences de proximité et 1 agence dédiée aux professionnels.



STÉPHANE BOIRE, NOUVEAU DIRECTEUR DU SECTEUR EST

Stéphane Boire a effectué l'ensemble de sa carrière au Crédit Agricole Toulouse 31. Il rejoint la Caisse régionale en 1999, à l'issue de son DESS FINANCE, en tant qu'Analyste des crédits professionnels et entreprises, et devient par la suite Chargé d'Affaires Entreprises.

En 2007, il prend des responsabilités managériales en tant que Directeur d'Agence de Proximité, puis de Directeur d'Agences Clientèles Professionnels.

À partir de 2018, il poursuit son parcours professionnel en tant que Directeur de l'Agence Entreprises et de la Banque de l'Innovation.

Passionné de course à pied et de football, il a fait de la célèbre phrase « *Un esprit sain dans un corps sain* » un leitmotiv. Son parcours varié et son excellente connaissance des métiers professionnels et entreprises sont des atouts qu'il mettra au service du développement commercial sur un secteur à fort potentiel.

Le secteur est représenté par 140 coéquipiers, 16 agences de proximité et 1 agence dédiée aux professionnels.

À PROPOS DU CRÉDIT AGRICOLE TOULOUSE 31

Premier partenaire de l'économie départementale, le Crédit Agricole Toulouse 31 apporte ses services à un habitant sur trois et un tiers des entreprises en Haute-Garonne. Banque coopérative, leader en banque et assurance, elle propose également ses services en matière d'immobilier et d'accompagnement des transitions énergétiques. Le Crédit Agricole Toulouse 31 offre à ses 480 000 clients l'accès au plus important réseau du territoire, avec une centaine d'agences bancaires. Acteur majeur de l'emploi local, il compte, en 2024, plus de 1 400 collaborateurs.

Pour 2025, il continue à développer son utilité auprès du plus grand nombre, pour répondre au mieux aux enjeux de la société. Il souhaite être exemplaire dans ses pratiques internes, influenceur sur son territoire et facilitateur dans l'accompagnement des projets de transition énergétique de ses clients.

Le Crédit Agricole Toulouse 31 va poursuivre le déploiement de son projet sociétal au service des citoyens haut-garonnais. Il s'articule autour de trois priorités : le climat, la cohésion sociale et les transitions agricole et agroalimentaire et se décline en mesures concrètes sur le territoire.

CONTACTS PRESSE :

Mélissa Pontéry – 07 62 77 49 51 - melissa.pontery@ca-toulouse31.fr

Clotilde Portal Ramière - 07 77 11 30 70 - clotilde.portalramiere@ca-toulouse31.fr